

SIMON MOORES

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- **Disruptive technologist specialising in the evolution of 'Big Data', information security and online crime.**



Simon Moores adalah seorang teknolog yang mengganggu dan futuris keamanan serta Wakil Presiden Forum Teknologi Konservatif dan Direktur dari think tank kebijakan pasar terbuka, Aediles.

Mantan 'Duta Besar Teknologi' Inggris selama Pemerintah Tony Blair, ia ikut menulis 'Rencana Digital untuk Inggris' Konservatif dan menulis 'March of the Spiders', sebuah publikasi konsultatif tentang tantangan tantangan hak cipta yang berkembang untuk Parlemen Eropa. Dia menyarankan pemerintah dan bisnis pada evolusi dan pengembangan teknologi baru.

Topics

- Business
- Future
- Management
- Technology

Moores dianggap sebagai ahli dalam 'inovasi yang mengganggu'; pengenalan setiap teknologi yang berpotensi mengganggu dan menggantikan teknologi sebelumnya secara cepat dengan konsekuensi pasar dan implikasi sosial. Dia menulis dan memberi kuliah secara luas tentang Keamanan Informasi dan topik 'Big Data,' yang menjadi tantangan manajemen yang semakin penting bagi perusahaan, ketika memperluas model informasi menyatu dengan alat analisis yang kuat, model Cloud Computing dan mempercepat kecepatan prosesor.

Moores adalah Managing Director Zentelligence (Research) Ltd dan Ketua Kongres eCrime internasional tahunan. Seorang mantan kepala eksekutif dan Ketua Grup Penelitian, ia telah memimpin dan mempresentasikan di banyak Kelompok Pengguna dan Forum dan konferensi IT yang sangat dihormati, yang meliputi Industri Kartu Pembayaran Visa (PCI / DSS) tahunan Eropa, 'Forum Emirates' di Dubai, konferensi 'e-Government dan ecrime Timur Tengah. Dia telah menjadi pembicara utama pada konferensi keamanan IDG Eropa di Milan, IAM Gartner dan konferensi Kementerian Kehakiman Inggris di QE II Centre di London.

Sering menyajikan topik keamanan informasi dan teknologi yang mengganggu, bidang keahlian dan minatnya bersifat eklektik dan mencakup politik, media sosial, Big Data, ecrime, dan penerbangan.

Membantu Kantor Luar Negeri & Persemakmuran dan Investasi Perdagangan Inggris selama periode Tony Blair sebagai Perdana Menteri, ia mewakili Kantor Pemerintah Inggris e-Utusan, (Kantor Kabinet) sebagai teknologi dan 'Duta Besar' eGovernment; menghadiri dan berbicara di acara dan konferensi Pemerintah Timur Tengah, GCC, Uni Eropa dan Internasional di seluruh dunia dari Rio hingga Riyadh.

Sebagai pemikir 'Futuris' asli, Moores telah muncul secara teratur di BBC News dan Sky News 'dan telah dipanggil sebagai analis dan pakar teknologi di Channel 4 News, ITV, CNN, CNBC dan televisi dan radio Bloomberg.

Ia dikenal luas karena keahliannya dalam spionase online, kejahatan teknologi tinggi, dan masalah keamanan informasi. Dia memfasilitasi dan memimpin kongres ecrime internasional tahunan dan sebelumnya memimpin konferensi 'Tackling

Organized Crime'. Sering bertindak dalam kapasitas 'Penasihat Tepercaya', banyak kliennya termasuk Symantec, Microsoft Fujitsu, Centrica, Gartner, Sage dan KPMG.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988